: 3

Ē

-ジをご覧ください

9月市議会一般質問で、 5日、 日本共産党の大村よしのり市議は、「小中学校での熱中症対策 とエアコン設置」 を求めて、市当局の姿勢をただしました。

質問と答弁の要旨をお伝えします。

事故 教育の場で子どもの熱中症を防ぐ 始め、保護者、教育現場、 全国的にも大きな衝撃を与えました。同時に、 市内の梅坪小学校において、 検証 の第三者機関 地域のみならず、 マニュアル設定

ゼロであったという事も、「財政力のある豊田 全国からも問われました。 市でなぜ!」と、改めて市民からのみならず、 豊田市内の小中学校教室へのエアコン設置が 起こった児童の熱射病死亡事故は、関係者を 野外活動中に

た。 活動の運営マニュアルの設定を提起しまし を設置による事故の検証と再発防止策、野外 大村市議は、専門家などによる第三者機関

て徹底をはかった事を明らかにしました。 事、運営マニュアルを策定して校長会を通じ 故の調査、検証による原因究明を行っていく 市は答弁で、 第三者機関のもとで今回の事

> サイト」で公表されている「暑 さ指数」。自治体ごとに指数が 示されています。 環境省の「熱中症予防情報

> > 迟辛

子どもたちの

活

動する学校施設にエアコン整備を

● ● 1 年 1 年 2 日本共産党豊田市日之出町一-六-六

た、「熱中症応急セット」も全 は中止すべき」としています。 中止する。特に子どもの場合 は 上で「危険」とされ、環境省 れました。暑さ指数31度以 村市議への答弁で明らかにさ は、 の計測器を配布しました。 る事を決め、全校にこの指数 さ指数」を位置付けて判断す の豊田市における暑さ指数 死亡事故のあったフ/17 市は、運営マニュアルで「暑 「特別の場合以外は運動を 32度以上あった事が大 ま



担任4人のみであった事が大 事故を引き起こす問題があっ れました。 村市議への答弁で明らかにさ た。当時の引率体制が、クラス たと考えます」と指摘しまし 教諭のみで引率した体制にも、 などが引率に加えられず、担任 大村市議は、 「ボランティア

|難所になる体育館にもエア

提起しました。 す。(豊田民報9/2付で既報) るようにすすめるとしていま 校で来年度末までに設置でき 年の6月末を設置目標に、中学 倒しする事を決定。小学校で来 て、 コンが必要として、 市 大村市議は、体育館にもエア 教室へのエアコン設置を前 は、児童の死亡事故を受け 次のように

とされた体育館が猛暑の中、エ の豪雨災害に際しても、避難所 心配されます。さらに、西日本 での活動以上に体温の上昇が かに運動で使用する場合、教室 児童・生徒が特に、暑いさな

> アコンが設置されておらずに、 況等で判断していくと答えま 置をすすめる事を提案します。 報道も、 ている体育館にもエアコン設 があります。避難所に指定され の設置についても、国の補助金 た。教室のみならず、体育館 んでしたが、費用面や他市の状 答弁では、設置を明言しませ いで設置をすすめたという たくさん目にしまし

動室は、 弁で示されました。 れている事が、大村市議への答 また、放課後児童クラブの活 、全てエアコンが設置さ

## 番暑い 時刻が低学年の下校時。 が安全確保を提 ブロック塀も心 配

やキャンプなどの野外活動の **蔭用のテント設置、** 在り方と対応の改善を提起し の場合の特別の判断基準、部活 大村市議は、運動会の際の日 プール利用

どは、一番暑い時間帯が下校時 刻になるとして、登下校におけ かる登下校で、小学校低学年な さらに、平均20~30分か

述べました。

た。 も質問しまし る対応について

提起し、通学路 の安全確保を行 対策についても なブロック塀の 併せて、 危険



その根拠もあきらかにな

っていません。

開です。

市の

評価で

は、

が

高

とされてい

算報告書の「人件費」

は非公

成29年度中央図書館収支決

TRCが作成した平

は63名であり、

そのうちの

経験年数3年未満であったこ

'書資格がある職員の4割が

とが答弁でわかりました。

月1日までの継続雇用の職員

職員は75名で、

央図書館・こども図書室

館流通センター 民間事業者である 務であることから、 受け継いでいくことは市の である図書館を守り、 にとってかけがえのない財産 された経緯があります。 理者制度導入につい さんから中央図書館の 凍結を求める請願書が提出 者となっています。 知 クス共同事業体が指定 の 拠点」 平成29年度から、 であり、 TRC. 市民の 後世に 指 図書 中央 計画 市 定管 ホ

戦争法強行から丸3年! 安倍9条改憲NO !スタンティンク

> -後6時~ 豊田市駅松坂屋前デッキ

安倍9条改憲NO豊田市民アクション 戦争法廃止を求める豊田市民の会

なう検討 館の研究 根本市 いての評価 を提案しました。 意見を聞く利用者懇談会 第3者の公募委員、 書 議は、 証委員会が必要です。 究者等が加わっておこ 館の業務評価に 内容を市民に知ら 中央図書館に 図書

貸出 8年 が、 ることが答弁からわ で入館者が増えたと言 市 ₩ 度と比べて96・2%。 図書の貸出利用者数は2 はさまざまなイ 数は 95%に減って いかりま ント 11 ・ます

貸図 出書 <del>|||||</del> 一数は5%出利用者

%減



日本共産党豊田市議団は十 豊田市駅で救援募金を訴えました。 日

### 北海道地震・台風21号被害救援募金を

地震災害被災地への募金を受け付けています。

共産党豊田市議団の駅頭宣伝でも募金へのご協力を呼 びかけご協力いただきました。お預かりした募金は、日本 共産党の政治活動のための資金とは区別して、その全額を 被災者の救援に充てます。

# 9 統一地方選挙・参院選勝利めざす





小ホール

大村よしのり 根本みはる 本多のぶひろ 県議選予定候補 豊田市会議員 市議選予定候補

私たちもお話しします こぞってご参加ください

主催:日本共産党豊田市委員会



党中央政策委員長·衆院議員